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【次第】

※ 学校運営協議会（第一ホール） １８：００～１９：００

１ 開 会 司会 教 頭

２ 任命書交付

３ 学校長挨拶

４ 新型コロナウィルス感染拡大予防対応について

５ 今年度の学校運営基本方針の説明・承認

６ 学校運営協議会新組織編成準備スケジュールについて

７ 閉 会

令和２年度教職員 入学記念写真



令和２年度 第１回 学校運営協議会
４月２４日（金）１８：００～１９：００

吉田東小学校 第１ホール にて

進行：星野 記録：髙山

参加者 １１名

伊澤行雄 委員、小室佳子 委員、伊澤美智江 委員、田口裕之 委員

宇賀地平 委員、舘野勝 委員、上野保久 地域学校協働活動推進員

竹田昌彦 校長、 星野良子 教頭、髙山靖子 教務主任、髙橋由枝 地域連携教員

１ 開会

２ 任命書交付

・役員の確認 会長 伊澤 行雄 委員

副会長 小室 佳子 委員

３ 学校長挨拶

４ 新型コロナウイルス感染拡大予防対応について

・５／６まで臨時休業 ５／７・８ 午前中授業

・５／１１～は、今後市当局から指示。現在未定。

・県知事は、２５市町できるだけ同じ措置をとるという方針。どのように足並みをそろえていくか

来週中に検討。

・子どもたちの状況について、本日全家庭訪問を担任が実施。（前週は自宅確認を実施。）

巡回を交代で行っているが、子どもたちの姿は見られなかったため、子どもたちの顔をみて子

どもたちの安否確認や健康観察、家庭学習の進捗状況の確認等を行った。

・今後、学校再開後、学習の優先順位を決めながら学習の保障をねらい準備を進めている。

５ 今年度の学校運営基本方針の説明・承認

☆学校概要

・今年度１４７年目に入った。

・児童数：８４名でスタート

・転入教職員：４名

・PTA組織は書面決済でスタート

☆学校経営計画（資料P１．２）



・学校教育目標、目指す学校像・子ども像・教職員像…南河内中学区共通

（小中一貫教育の推進）

・学校経営方針・今年度の努力点…吉田東小独自のもの

今年度のキーワード「つなぐ」

・学校運営協議会の位置付けについては、「地域とともにある学校の推進」の筆頭項目

教頭 ・今年度の学校運営基本方針、承認いただけるか。

全委員 ・承認します。

伊澤会長 ・この状況下で日々先生方には大変なご苦労と思う。

・ほぼ２ヶ月、学校休校で、学力の低下への危惧がある。授業時間の確保に

より、詰め込みにならないよう子ども第一でお願いしたい。

伊澤美智子委員

・休校中、子どもたちの食事や健康面も心配。吉東小の場合は、核家族は少

なく、祖父母もいる家庭多いだろうが、食べるものに困るような核家族は

ないか。私たちにできることがあればと思う。

・子どもたちだけでなく先生方の健康面も留意して指導に当たっていただき

たい。

小室委員

・地域の見回り１日１回はしているが、子どもたちの姿を見ない。子どもた

ちは家の中にいることでストレスあると思う。授業時数の確保のために夏

休みにということも出ているようだが、学校への行き渋り等出ないことも

願う。

舘野委員

・鯉沼３軒の家族が朝散歩をしている。外へ出て遊ぶことで、精神的苦痛を

和らげられるかと思う。

・生活が乱れないよう、計画的に生活させているが、長く続くといつまでも

つか心配。早く学校は始まってほしいと思う。

宇賀地委員

・我が家は農家なので生活の変化は大きくないが、他の方と協力できること

があれば協力し合っていきたい。

上野推進委員

・小中一貫統括コーディネーターという立場。今後ともよろしく。



教頭

・家庭訪問、巡回等での子どもの様子は？

髙橋

・子どもたちだけで留守番しており、お昼時に大人が帰ってくるという児童

もいたが、総じて食事はしっかりとれている。庭で遊んだりしているが、

日中家に籠もっている様子は否めない。

教頭

・学童への支援にも教員が当たっている。健康面で問題は今のところない。

校長

・両手を伸ばして隣に届かない状況が１・２・３・４・６年は教室で確保で

きる。５年だけは１７名なので第一ホールに移動。

・３密を避けた授業を計画中。身体接触を避け、調理実習等も時期をずらす

などの対応をしていく。どれだけの時数が確保できるかが明らかになった

ら具体的に検討していく。

・給食の場面がどうしても３密を避けられないため、午前中授業となってい

る。

伊澤会長

・ネット配信による授業を、早めに教育委員会に確立してほしい。復習はや

れても、新しいことを子どもだけでというのは難しい。ネット配信の利用

の実現に向けて動いてほしい。

校長

・とちテレで、ネット配信による授業を準備中。子どもたちは携帯は扱える

が、パソコンや Wi-Fi の環境が整っていない家庭もある。テレビは全家庭

にあるだろうから、テレビをどう使っていくかも大事。

舘野委員

・動画等を見ただけで、どの程度理解できるかも問題。機器の問題もある。

校長

・地域の皆様の声を今後も届けていただけるとありがたい。

６ 南河内小中学校設立に係る学校運営協議会 新組織について

（上野地域学校協働活動推進員より）

・義務教育学校設立準備委員会の実務作業部会の総務部会で、学校運営協議会の新組

織編成の作業が始まっている。今後のスケジュールは、資料の通り。

・来年度５月に新組織の案を決定し、その後、委員の候補者を選出、２０２１年２月



に新組織決定し、４月からスタート。

・義務教育学校になったときの懸念事項や期待事項をシートに記入していただき封筒

に入れて投函願う。忌憚のない意見をいただきたい。

・「令和元年度吉田東小学校パワーアップアクションプラン」について

学校での取組（学校経営計画より）、子どもの取組（児童の合言葉より）、家庭での取

組、地域での取組、各立場で教育目標を達成するために何ができるか具体的に示した

ものを提案したい。承認いただければ、令和２年度のものを作成し、改めて提案した

い。

→ 了承。

7 閉会


